



Collecte pour la banque alimentaire(NR du 2 déc)

publié le 04/12/2021

Descriptif :

Projet d'EMC sur le terrain en lien avec une association locale

Les collégiens participent à la collecte alimentaire



Élèves et bénévoles ont œuvré de concert.

Lors des journées nationales de collecte au profit de la banque alimentaire, la quinzaine de bénévoles de la boutique solidaire, 24, route de Parthenay, s'est mobilisée comme chaque année pour collecter denrées alimentaires sèches et produits d'hygiène. Portée par Éric Benon, professeur d'histoire-géographie, une classe de 6^e avait fait le choix, dans le cadre du programme d'éducation morale et civique, de participer à cette action solidaire. Leurs professeurs les avaient accompagnés par petits groupes de quatre ou cinq jusqu'au supermarché. Avec les bénévoles, ils ont abordé les clients à l'entrée du maga-

sin et leur ont proposé des sacs pour y stocker les produits destinés à la banque alimentaire.

Toute la matinée de 9 h à 12 h 30, les groupes se sont relayés à cette tâche. « C'est bien car chacun peut donner selon ses moyens et ça nous montre aussi comment on peut aider », racontait une jeune élève. « À Coulonges, les demandes ont augmenté et nous ne pouvons plus assurer la distribution des produits par manque de locaux. Mais, nous faisons face aux urgences en attribuant des bons d'achat monnayables au supermarché », expliquait de son côté une bénévole.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.